## SP Schweiz freut sich über Bundesrats-Kandidatur von Simonetta Sommaruga

Die Geschäftsleitung der SP des Kantons Bern hat heute mit Ständerätin Simonetta Sommaruga eine erste mögliche Kandidatin für die Bundesratswahl vom 22. September 2010 vorgeschlagen. Die SP Schweiz freut sich über die Zusage von Simonetta Sommaruga. Als Mitglied der Gemeinde-Exekutive in Köniz, später im National- und Ständerat hat sich Simonetta Sommaruga als versierte und erfahrene Politikerin bewiesen und ihre Fähigkeit für den Bundesrat klar belegt. Ihre grosse Reputation als KonsumentInnen-Schützerin sowie als Sozial- und Wirtschaftspolitikerin ist unbestritten.

Die SP Schweiz erwartet in den nächsten Wochen weitere Kandidaturen von SP-VertreterInnen für die Nachfolge von Bundesrat Moritz Leuenberger. Die Kantonalparteien sind eingeladen, bis zum 30. August 2010 der SP-Geschäftsleitung und der SP-Bundeshaus-Fraktion mögliche Kandidatinnen und Kandidaten vorzuschlagen. Die SP-Fraktion wird im Rahmen ihrer Sitzungen vom 3., 4. und 14. September 2010 die Bundesratswahl diskutieren, das Vorgehen festlegen und das Bundesratsticket beschliessen.